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西裏奎頼  :軍 |

まちづくり懇談会」は、
なぜ :32号線道路拡張
を前提にするのか？

・

◎各地の駅前再開発の実態を見てみると

薫瓢I丁墓葛更裏葛モi裏嘉百F]
*理単吾豪現覆確理:くる  |
I蕊重遭了房倉議駆 畠される   |

「摯 :

*建物に公共施設を入れて、税金を投入

住民には利便性をアピールする
都内の駅前    :エ ンヽ 1｀ =い■」:ム :上 ―′― ″ ンν

再開発計画の図      →駅前高層ビルが実現する。

#西荻窪駅前再開発反対
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(2021_5_12提出まで )

蠅
西荻窪の道路拡張を考える会・132号線拡張に反対する沿道住民の会

〈連絡先〉杉並区西荻北 5‐9-12中野 (3395‐2473)9-Hカロ川 (5938-8107)9-1原 口(080‐ 6775‐ 1832)
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12月 17日 (金)14時～19時 @西萩南区民集会所

12月 19日 (日 )13時～18時 @勤労福社会館 3F集会室

7月 暴織0犠件調査議間

「区FF職員 5名 がアポなしで ヨ曜 日に

来たが1亡 lン かつた⊂夕で断った」と治

i査商店よ |:連絡あ ti.同様直,知 も世

が R軒.=口 十禍F,中、予告 i)な く

大人数での店舗訪間に、区役所前

行動で怒 サ的抗議 .′ /

9月 沿道Bマンションからの報告

署住者主 llメ ー′L.育.「十て 1■梅諄調

査に応してしまつているが道路拡張計

画に反対住民主′多tl.今回、管理規約

の中に資産の分割請求及び単独処分の

禁止を定めた金文があるため用地買収

が群めら11`な しヽと年ヽうこたが判明,区
は条文追湾ヨによる規約変更を求めてき

たが、用地提供による協力で得らft,ろ

社会貢献が納得できないので、この不

静理な事業計画に対 し拒音する姿勢を

明確 1■する 1

★ 区役所前行動について知つていますか?

lo月 治遭Aマンション籠嘔金報告
区D担当者からしⅢ字事項 lt.で説明さオ1′た.参加者は

少数だつたが皆反対の立場で、納得できない点を指摘

して活発な意見が出さJl´ た。質疑 |よ統いていたが時間

切で途中終了ゃ次回理事会で今後の話を権談する。

10月

「画薇窪駅周辺まちづくり懇議会」leリモート視聴

前回の議談妻で 「132号線道路拡張が前提になってヽヽることを知らなか iヽ

た」111,'争 1彗見か■(出 された IIてLを 誇よ111_か 、キ回tよ
「 1■ 11号 :泉拒:張

●説明 (決定済みを強調)」 から始まったこともあり,議詩のほとバざどが

道路拡張tむ ニユ ニなぅた.出 さオ|た意_電から紹コi｀ラ
求最初から幸鶴 1__て いもが、道路拡張が前提とし

‐
うことは子さオ1て 1/な かっ

た。道路拡張に推1かる_1、たちの意見αタウエー トか高い|ま すなのに、参加をクト

事ねて t｀ る
「

tt青日的F:よ 二11甲.■ 4.
率道路拡張で整備さオこうことはかつを言うか、失われるも 〕ゞがよることを考

言.て tご 4`ごをかり

本南日の様「ri・ 路をつぶ して大きなマンショトを建てる計画かあると聞いてЧ・

i、 巨lt鶴 …iて ヽI:r争 か.

率拡幅 :ま本当に五要か疑間に思・ ていろ。 ことを考えると東部暉Jのほ

手か厳しい状態、順序か達・}C争てiま なt'か 。

*神明通りへのクラン・クは危険.70年 前こヽ計画変更できないC‐か。

本懇散去「 、ヽ中住民参加範囲1よ拡大し′てはしい。

区からの答は「iむ道住民にすすして1ま説明会やオープレ・ 、ウスで説明してい

こ」とか li重路Ⅲ詳し,ヽ こと|よ土本課てなヽ,と 崎lか らない」とかいうt,ウ .

誓議会lま ,弓 |き 続き年向と年度内:■ やろ子富とのことだった。

韓2号線 〈北銀慶通 り)道路

ォー環ンr、ゥス

今、区役所前 で は、毎月、杉並区の事業計画に反対す る団体 が集 まつて抗議 の声 を上げています。

二の活動は 8年以上続いています。1013年 に、杉並区凸施設再編問題が出さ滅lた とき11約 20団 体 と個人が

集まつて白紙撤回や反対を訴えたことがきつか:す となりました。区の施策に対する区民に対し「反対意見は聞

かなしヽJ「決こ,た ことはヤル」等 ヤ山X長発吉は、多様な区最 tr_p意 見や上講要求・き拒絶 するもの で、区民と盛
'

対話をし′,か

'1と

行 う姿勢を持つべきだとして、継続 しています。今年 |‡ それ鷹外にも rパ ラリンピックの児

童観戦」『二つの児童館の突然の廃止」 『緊急事態宣言下で区長他職員の懇親会、ゴルア移動の公費使用やそ

の行動Jな どにypいて反対 tr・ 声き上げてきました。私たちも、11)Liで セ:コ ロ十禍 1.■ t,拡張1■ t,警 L.む沿i菫住民

の 声 を 届 け よ う と 2019年 か ら参 加 して い ます.同 じ道 路 問題 を 抱 え る「133号 線 含成 田東」
1227号線・高料寺純情商店樹」などЛ́団体 も抗離眸事を上げ、話し合いを求め て行動 し

‐
〔います。


